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Il giorno 14 ottobre 2021, alle ore 14:30 si apre, in modalità telematica mediante sistema di 

videoconferenza su Google Meet, il Consiglio di corso di Studio con il seguente ordine del giorno: 

Punto 1: Comunicazioni  

Punto 2: Approvazione verbale n.15  

Punto 3: Attività e pratiche studenti 

Punto 4: Internalizzazione 

Punto 5: Relazione commissione paritetica  

Punto 6: Varie urgenti e sopravvenute 
 

 

Presenti i docenti di riferimento del corso Proff: 

Botta Lorenzo, Picchietti Simona, Porcelli Fernando, Timperio Anna Maria.  

Presente il Rappresentante degli studenti: Monica Mollica Graziani 

Presenti altri docenti del corso Proff: Borocci Stefano, Delfino Ines (entrata alle ore 15.15), Grandinetti 

Felice, Petruccioli Maurizio (entrato alle ore 15:41), Tiezzi Antonio 

 

Assumono le funzioni di Presidente il Prof. Fernando Porcelli e quelle di Segretario verbalizzante la 

Prof.ssa Anna Maria Timperio. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e passa quindi alla 

discussione dei punti all’Ordine del Giorno. 

 

Punto 1: Comunicazioni  

Il presidente introduce la nuova rappresentante del corso di laurea LM-8 la studentessa Monica Mollica 

Graziani alla quale va il benvenuto del collegio dei docenti 

Il Presidente riferisce sul numero degli studenti in pre-iscrizione che risulta simile a quello dello scorso 

anno considerando i dati provvisori forniti dall’Ateneo.  

Il Presidente informa sulle linee guida da adottare per l’attività didattica e sulle regole per le 

esercitazioni che sono state inviate per posta elettronica dagli organismi preposti e comunque reperibili 

sul sito dell’ateneo.  

Il presidente informa infine il collegio dei docenti che nella giornata del 15 ottobre si terrà il  

testimonial day del DIBAF. 

  

Punto 2: Approvazione verbale n.15 

Il verbale  viene approvato seduta stante all’unanimità. 

 

Punto3: Attività e pratiche studenti 

Il Presidente sottopone al consiglio, per l’eventuale approvazione, due piani di studi presentati da 

studenti iscritti. Nel primo figura la scelta della disciplina “fondamenti di scienze della terra”:  il 

collegio docenti  dopo ampia discussione, ritiene  tale insegnamento non pertinente al curriculum del 

corso e quindi invita il proponente a rimodulare il piano di studi. Si  passa ad analizzare il  secondo 

piano di studi in cui compare  l’insegnamento di “botanica ambientale”, disciplina prevista dalla 

declaratoria della laurea specialistica, e che viene approvato.  
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Interviene la rappresentante degli studenti che riferisce sulla criticità della pausa pranzo in quanto non 

ci sono locali, vista l’emergenza Covid-19, adibiti al consumo di pasti. Non vengono riportati problemi 

o necessità relativamente alla parte didattica. 

 

Punto 4: Internazionalizzazione 

Il Presidente sottopone all’attenzione del Collegio le linee guida di Ateneo sull’internazionalizzazione 

ed illustra le tipologie di azioni previste. Il Collegio dei docenti e il Presidente dopo ampia ed 

approfondita discussione sono unanimi nell’auspicare che il corso di studi possa presentare una 

proposta relativamente a:  

1)  produzione di materiale didattico in lingua straniera (punto 3a del documento inviatovi 

recentemente e contenente le linee guida) 

2) insegnamenti addizionali in lingua straniera (punto 3b) 

 

Il Presidente chiede quindi ai docenti di compilare ed inviare entro il 20 ottobre pv  le tabelle allegate 

alle linee guida inviate nella convocazione del presente cds in base alle proprie  disponibilità.  

Viene infine ricordato che, per il punto 1) occorre raggiungere, da regolamento,  un'adesione che 

permetta di coprire  almeno il 40% dei CFU totali. 

 

Punto 5: Relazione commissione paritetica  

Il Prof. Borocci, rappresentante del Cds presso la Commissione paritetica, riferisce che il grado di 

soddisfazione degli Studenti per il corso di studio è molto buono. Infatti, l’analisi dei dati ha rilevato un 

giudizio per la docenza positivo per oltre il 97 %. Anche il giudizio relativo all’insegnamento è 

risultato positivo per oltre il 90 % degli studenti. Infine, si sono registrati valori molto positivi anche 

per quanto riguarda il grado di interesse (circa 98.0 %) e di soddisfazione (95. 0%) . Una piccola 

criticità rilevata dalla commissione paritetica riguarda la tempistica con cui gli studenti compilano i 

questionari.  Infatti è stato evidenziato che gli studenti non compilano i questionari nei tempi previsti 

dall’Ateneo ma spesso in prossimità del sostenimento  degli esami come riferito dalla rappresentante 

degli studenti. L’unica criticità evidenziata dalla commissione, comune ad altri corsi di studio, è 

rappresentata dalla scarsa partecipazione in entrata in uscita a programmi internazionali mentre tutti gli 

altri parametri sono in linea con quelli di altre lauree specialistiche a livello regionale. Il consiglio dopo 

ampia discussione propone di ricordare agli studenti da parte dei docenti di compilare il questionario di 

valutazione della didattica nella settimana prevista dall’ateneo ed auspica un maggiore coinvolgimento 

degli studenti nei programmi di mobilità internazionale. 
 

Punto 5: Varie urgenti e sopravvenute 

Non ci sono varie 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara la seduta chiusa alle ore 16:10 

 

F.to IL SEGRETARIO         F.to IL PRESIDENTE 
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Prof.ssa Anna Maria Timperio         Prof. Fernando Porcelli 

 


